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本报讯（融媒见习记者 徐婷婷） 5

月11日下午，市人大常委会召开助力三

个“一号工程”暨优化营商环境专题调

研、招大引强专题询问工作部署会。市

人大常委会主任陈美蓉，市委常委、常务

副市长郑云涛，市人大常委会副主任程

学军、章锦水、胡潍伟、胡天忠、马雄英参

加。

会议部署组织开展全市各级人大代

表助力三个“一号工程”主题活动、优化

营商环境专题调研、招大引强专题询问

及其他工作。

陈美蓉指出，三个“一号工程”专项

行动是今年市人大常委会一项统领性、

全局性工作，各相关部门要统一思想、提

高站位，进一步增强对三个“一号工程”

和招大引强工作的责任感和使命感；要

深入调研，主动提升服务，助推我市经济

社会高质量发展。

陈美蓉强调，大家要进一步发动

人大代表广泛参与三个“一号工程”助

力工作，充分发挥人大代表根植群众

的优势，集成运用人大法定职能，依法

履职、带头全面发力，努力当好打造企

业推进三个“一号工程”的示范员、带

动企业开展数字化改造的宣传员、积

极倾听群众意见的信息员，为推动我

市经济社会高质量发展，谱写中国式

现 代 化 永 康 新 篇 章 贡 献 更 多 人 大 力

量。

市人大常委会召开助力三个“一号工程”
暨优化营商环境专题调研、招大引强专题询问工作部署会

发挥代表优势 助推高质量发展

本报讯（融媒记者 程卓一）“安全

生产是企业的头等大事。我们公司高

度重视安全生产和消防安全工作，通过

不断整改排除隐患，避免安全生产事故

的发生。”日前，浙江莱科电子科技有限

公司（以下简称“莱科公司”）生产负责

人朱明根说。

5 月 10 日，记者走进莱科公司，只

见厂区占地2000多平方米的钢棚已全

部拆除，灭火器、报警电铃等消防设备

也已补充到位。同时，该公司还与厂区

内其他租户签订安全生产协议，共同维

护生产和消防安全。

据悉，为提升员工消防安全意识，

莱科公司将消防安全制度上墙，定期对

员工开展消防安全培训。同时，公司组

织专人定期检查消防设施是否有效、消

防通道是否畅通等，确保各项工作落实

到位。除此之外，公司要求从事专业作

业的员工必须持证上岗。

“安全生产和消防安全工作不仅关

系到员工的切身利益，也事关企业的发

展。只有从思想上重视，企业才能得到

良性发展。”朱明根说。

接下来，莱科公司将进一步提升员

工安全意识，完善消防安全制度，切实

抓好安全生产和消防安全工作。

安全生产事关企业和员工的切身利益

思想要重视 行动要彻底

开展应急疏散演练
夯实平安校园基础

为提高师生应急避险能力，5月10日上午，民主小学开展了应急疏散演练活动，将

抽象的知识转化为实战演练，强化了师生的安全意识，为打造“平安校园”夯实基础。

融媒记者 卢斌 通讯员 万凌波 摄

安全在心中 整治见行动
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“四新”领域
妇联组织
竞相绽放

本报讯（融媒记者 胡美樱子）

日前，在市妇联指导下，浙江新华建

设集团有限公司第一次妇女代表大

会顺利召开，标志着我市建筑行业

第一家企业妇联组织正式成立。

据了解，今年以来，市妇联坚持

“哪里有妇女群众哪里就有妇联组

织”的工作思路，聚焦“四新”（新领

域、新业态、新阶层、新群体）领域妇

女组织建设，突出量上扩张、面上覆

盖、点上出彩、质上提升，积极构建

立体、多元、开放的“四新”妇联组织

建设体系，不断激活基层妇联组织

“神经末梢”，吸引“四新”领域女性

向妇联组织靠拢，成立了邮政快递

行业妇联、鑫茂物流妇联等“四新”

妇联组织。

为进一步推进“四新”领域妇女

组织作用发挥，市妇联聚焦“四新”

领域妇女的需求，梳理服务清单，提

供政策咨询、维权关爱、家庭教育、

技能培训、“两癌”免费筛查等服务，

使“妇女之家”“妇女微家”建设更有

温度、更接地气；针对新时期妇女诉

求多元化、个性化的特点，设置了一

批“妇女微家”，为“四新”领域妇女

提供引导阅读、兴趣特长培训、早教

知识普及等零距离服务；对接“永康

女匠 美丽智创”项目，推行“按需点

单、送课上门”机制，推进公共服务

优质共享，打造“家门口”的公共服

务品牌；延伸工作手臂，充分发挥妇

联执委的作用，每名执委联系 1 个

基层妇女组织、1 个女性社会组织

和 20 名以上妇女群众，开展交流互

动，提供实实在在的服务和帮助。

市妇联相关负责人表示，接下

来，将继续深化妇联组织改革，强化

联系服务妇女群众的职能，进一步

扩大“四新”领域妇联组织和妇联工

作覆盖面，切实提升“四新”领域妇

女的幸福感和获得感，帮助更多妇

女立足岗位、建功成才。

本报讯（融媒见习记者 胡轩）5月11

日，市政协委员工作室建设推进会在“胡

公情·电力行”为民委员工作室召开。市

政协主席胡积合、秘书长徐宁参加。

胡积合一行参观了“胡公情·电力

行”为民委员工作室。据悉，该工作室以

国网永康市供电公司为民党建基地为依

托，充分融合基地书舟、心理咨询室等功

能，开辟了“书香政协”书吧、委员谈心室

等特色服务设施。

会上，胡积合为东城街道民生议事

堂、古山镇民生议事堂颁发了2022年度

民生议事堂“三心堂”奖牌。据悉，去年

8 月份开始，我市首批 25 家政协委员工

作室上线运行，牵头委员谈收获、谈体

会、谈思路、谈建议，成为党委政府的好

帮手、建言资政的助推器、服务群众的桥

头堡。

胡积合强调，今年是深化政协委员

工作室建设的起步之年，要提高政治站

位，切实加大政协委员工作室建设力度，

将其作为提升履职质效的重要途径；要

掌握原则方法，切实提高政协委员工作

室建设水平；要注重特色和创新、活力和

实效、宣传和总结；要凝聚工作合力，切

实打造政协委员工作室建设样板，发挥

委员履职主体作用、各委办服务保障作

用以及政协凝聚共识特长，推动政协委

员工作室助发展、惠民生、聚共识、促和

谐，成为政协深入群众履职的主阵地。

市政协召开政协委员工作室建设推进会

凝聚工作合力 打造委员履职主阵地

市交通运输局
推进“清廉交通”
建设走深走实

本报讯（融媒记者 李梦楚 通讯

员 金志鹏） 5 月 9 日下午，市交通

运输局召开作风建设暨“清廉交通”

建设推进大会，全面深化落实上级

关于“清廉交通”建设的工作要求，

对“清廉交通”建设工作再部署、再

推进、再对标、再提升。

会议要求全体工作人员以时时

放心不下的责任感和使命感抓好

“清廉交通”建设工作，做到坚持不

懈找漏洞，真刀真枪抓整治。要紧

紧围绕重点交通项目建设、行业监

管、道路执法等方面强化监管，运用

好“三堂会审”机制等举措，打响“清

廉交通”品牌。

会议强调，要抓住“组织”这个

关键，严格落实市委、市政府决策部

署，为民办好事、履好职；要扎牢“制

度”这个笼子，坚定不移落实清廉单

元建设；要抓住“绩效”这个热点，全

面推进“路长制”，全面深化物流行

业合规、维修企业“微单元”智管等

举措；要强化“清廉”主题，深入推进

交通运输领域六大专项整治行动，

全面提升治理效能。


